

Rechaza M. Ebrard otra alza al agua

“Por qué todo contra la ciudad de México”

Tacha como irresponsable y dispareja la propuesta del gobierno federal de aumentar 16% más a tarifa en bloque

María Enriqueta Pérez

El jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, manifestó su rechazo a la propuesta que hizo la Comisión Nacional del Agua a la Secretaría de Hacienda de incrementar en 16 por ciento la tarifa por el cobro de agua en bloque al Distrito Federal y el Estado de México.

Entrevistado luego de inaugurar el desfile de carros alegóricos del Festival del Año Nuevo Chino dijo que esa decisión no es pareja en todo el país, por lo que pidió responsabilidad y sensatez del gobierno federal en el tema del agua.

“Yo creo que hay que separar los intereses políticos de cada quien de la tarea primordial que tiene que ver con el agua. Es una tarea muy seria y hay que actuar con responsabilidad y sensatez”, señaló.

Cuestionó el “por qué todo contra la ciudad de México”, tras recordar que el año pasado se hizo ya un incremento importante de la historia del 18.6 por ciento en los derechos que debe pagar el Distrito Federal por el agua que se recibe del Cutzamala y otras fuentes de abastecimiento.

El mandatario local señaló que aunque no les pareció porque no es parejo en todo el país, “acabamos pagando porque no nos interesa tener conflictos adicionales a los que además ya tenemos”.

Actualmente, dijo, por registrarse un periodo de lluvia mala va a significar una restricción para el Distrito Federal, y como desde el

año pasado se supo que el agua podría llegar a fallar en esas presas tomaron medidas y se ha estado trabajando en pozos y plantas potabilizadoras, destacó.

Añadió que también se han

realizado trabajos en el Emisor Central y los interceptores. “Nosotros nos dedicamos a trabajar”, expresó.

Dijo que debe revisarse una decisión de un nuevo incremento, tras añadir que además uno de los objetivos del gobierno local es saber como está el mantenimiento del Cutzamala.

Y sobre las declaraciones de Conagua de que el gobierno capitalino debe reducir los subsidios del agua para que la gente se concientice, dijo que eso le corresponde al gobierno local y sin ningún tipo de presión.

Recordó que el año pasado se llevó a cabo un ajuste gradual en tarifas, de tal manera que a mayor consumo se paga más, lo que ya está en curso.

Insistió en que la política respecto al agua en la ciudad y el cobro de tarifas corresponde al gobierno local, no a Conagua.



Fecha 25.01.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 2-3
---------------------	--------------------------------------	---------------

Recordó que desde 2008 la capital sufrió un incremento importante que fue de 18.6% por derechos sobre el líquido que recibe del Cutzamala y otras fuentes de abastecimiento



El año del buey

El jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, y el embajador Ying Ming inauguraron en Paseo de la Reforma el desfile de carros alegóricos con motivo del Festival del Año Nuevo Chino. (Foto: Javier Ríos).

“ Hay que separar los intereses políticos de cada quien de la tarea primordial que tiene que ver con el agua. Es una tarea muy seria y hay que actuar con responsabilidad y sensatez”.

Marcelo Ebrard,
jefe de gobierno del DF